

# 伊陸夢プランだより

～たすけあいの郷“いかち”～

第49号  
令和7年10月23日発行  
伊陸地区コミュニティ協議会

※「たすけあいの郷“いかち”」は夢プラン策定時に実施したアンケートにより決まったスローガンです。

## 「伊陸夢プラン」の実行に向けて

伊陸地区コミュニティ協議会 会長 山本 達也



2025.11.2(日)「伊陸万博」開催します！

(10:00~15:00 伊陸小学校・伊陸公民館にて)



『伊陸万博』は、若い世代の人達が集まって「自分たちの目で見た伊陸の魅力を伝え、地域の未来を共に考える場を作りたい…過去を受け継ぎ、今を見つめ、未来へつなぐ一歩としたい」との思いから始まりました。

伊陸地区的伝統文化や地域の取組、生活のことなど、どんなふうに発信すれば人が集まってくれて、伊陸地区に関心を持ってもらえるだろうか、地域の将来についてどんな風に自分達の思いを伝えたらいいだろうか、地域住民も来場者も一緒に楽しめるイベントにするためには何を取り入れたらいいだろうか…などなど、何度も集まって意見交換を行い少しずつ積み上げてきました。1歩進んでは立ち止まったり、壁にぶつかったりしながらようやく形になってきました。

形になった事をその都度、コミュニティ協議会のインスタグラムで発信し、地区内外の人に「伊陸万博」を認識してもらえるよう努めるとともに、自分たちのモチベーションを高めてきました。

当日の様子は、コミュニティ協議会の youtube チャンネルでライブ配信します。また、「交流会」では、オンラインで会場外の人と意見交換を行ったり、生成 AI とも交流を行いたいと考えています。

地域住民と来場者が一緒になって楽しめ、伊陸の PR をするために、自身で伊陸米のおにぎりを作って食べてもらいます。ぜひ、楽しみに来ていただきたいと思っております。

改めて伊陸の様々な事を見て、良さを再発見していただきたいと思っています。皆さまお誘い合わせの上、お越しくださいますようお願い申し上げます。

### 【伊陸万博のご案内】

①平和パビリオン…「ロンサムレディ号平和記念館」の展示や「ペーパーランタン」の上映。

②文化財パビリオン…「伊陸神楽」「伊陸天神祭」「伊陸糸あつり人形」の紹介。

③まなびパビリオン…伊陸小学校の取組や子ども達の様子を紹介。

④くらしパビリオン…伊陸地区コミュニティ協議会の取組を紹介。

⑤移住パビリオン…伊陸で暮らす魅力や移住者の声を紹介。

⑥仕事パビリオン…農事組合法人や事業所の声を紹介。

イベントコーナー…「伊陸の未来を考える」若者交流会、小学生と音楽家のミニコンサートなど。



10月19日（日）、約120人が参加して  
「伊陸地区対抗親睦球技大会」が行われました。  
清々しい汗と笑顔あふれる大会となりました。  
ご参加いただいた皆さん、大変お疲れ様でした。



笑顔あふれる楽しい一日でした



選手宣誓 東地区



フライングディスク優勝 東地区



グラウンドゴルフ優勝 東地区



ソフトバレー ボール優勝 西地区



総合優勝 東地区